
（上接一版）昨日，记者赶到陇海路嵩山
路口该施工现场，只见在东南角是华润万家
超市北广场，广场上围起了一圈铁栅栏，铁
栅栏周围停放了大量杂物和非机动车辆，此
路口几乎被堵严。3名工人在铁栅栏内来回
走动，其中一名姓李的工人说：“这里围着不
让施工，俺急着干这个工程，如果再晚，非误
了整个高架桥通车不可。”

陇海路快速通道工程第五标段项目部
书记王成军告诉记者，被铁栅栏围起的区域
正是陇海路嵩山路上桥匝道所在区域。“一
年来，施工方尝试进场共尝试了三次，但是
都以失败告终。”王成军说，这里白天晚上都
留有看守的保安人员，一旦见施工方进场施
工，就上前阻挠，有时甚至还躺在施工机器
的前方，拒不配合施工。

就该块土地征收情况，记者采访了淮河
路办事处相关负责人。该负责人告诉记者，
华润万家超市所处位置的使用权人为郑州
嵩山路阳光新生活购物广场有限公司，该公
司东南角的停车广场大约 1460平方米的土
地在规划红线之内，从去年动迁工作开始
后，办事处派工作人员多次前往该公司接洽
征收事宜，并第一时间为其送达了相关文
件，讲明征收的有关政策和方案，不过对方
迟迟不给答复。该负责人表示，一直到今年
5月份，该公司才有人出面协商，不过一块不
足两亩的土地，本来按正常标准，临路单位
已接受的标准为一千多万元，但是广场使用
权人竟然“狮子大开口”，开出了超正常补偿
款 10倍的补偿天价，讨要 1.3亿。该地的征
收工作至今仍没得到解决。对于这样狮子
大开口的漫天要价行为，市民纷纷表达愤慨
之情。

昨日下午，记者与郑州嵩山路阳光新生
活购物广场有限公司相关工作人员联系，该
工作人员表示，因为他们提出的要求政府没

有回复，所以还在协商中。接下来他又说，
嵩山路运营部只负责公司运营，征地事宜需
由其北京总部的资产部负责，运营部不能做
出实质性决策，相关决定还需和总部协商。
对于这样敷衍拖延的态度，不少市民表示，
无论是哪里的企业、哪一级的单位，都要支
持和配合地方经济社会的发展，才能真正做
大做强做久。

拖后腿之二：
京广铁路交叉口平安招待所

阻止施工
昨日 13 时 50 分，记者赶到京广铁路与

陇海路交叉口处，北侧就是平安招待所，归
郑州铁路局管辖。据了解，为配合陇海路高
架工程的施工，从 7月 15日起至 9月 30日，
陇海路的京广路至一马路段，实施双向封闭
施工，附近市民和小学生绕行，按正常的施
工计划，这个时间段高架桥已经施工完毕，
拆掉封闭墙让人正常通行了。

但是，一个多月过去了，本应还路于民
的道路却还处在施工的状态，市民怨声四
起。记者调查后发现，此段工程没按原计
划施工的原因，就是地面的建筑物尚未拆
除，导致整个工程无法如期完成。而这段
唯一阻碍施工的单位，就是铁路文化宫对
面的平安招待所。施工负责人无奈地说，
按照工程计划，9 月 30 日就该还路于民。
但因为这个招待所阻止施工，工程已经向后
推了一个月。

陇海快速通道工程第六标段经理胡利
勇告诉记者，平安招待所位于陇海路跨铁
路客运线桥的北侧，在快速通道工程一马
路段上桥匝道的旁边，招待所因与相关部
门存在土地置换问题，迟迟不愿接受协
调。记者多方联系，但是，招待所内相关
工作人员拒绝了记者的采访，称对情况不

清楚。
采访现场，从规划部门退休的赵老先生

向记者说出了他的担忧：假设平安招待所征
迁不了的话，将来陇海路地面道路建成后，
支线道路将会变“折线”,由东向西的车道将
会被压缩，该段路段将会成为陇海路地面道
路交通新的“堵点”。赵老先生表示，畅通郑
州工程是民生工程，也是民心工程，它不仅
是解决郑州交通拥堵的关键，也是郑州经济
发展的基本保障。一些单位不能只看到自
身眼前利益，而罔顾广大市民根本利益。“任
何国家市政工程施工，即使投票表决，都不
可能百分之百通过，最终少数一定要服从多
数。再说，国家赔付也考虑到多方，为啥其
他千余个单位和个人都同意，只有个别不同
意？他们这样坚持拖后腿阻止施工，我觉得
他们是全市的罪人。”

拖后腿之三：
郑州铁路局职工活动中心

拒不让进场施工
支持郑州道路建设，坚持公益的郑州知

名公益人魏晓军先生，一直关注陇海路高架
桥施工进展，当他经过陇海东路与京港澳高
速交叉口附近时，看到陇海路主线有一段路
还没有进场施工迹象，心里顿时凉了半截：
陇海路主体施工都开始一年多了，施工现场
还留有空白区，让人疑惑不解。

魏晓军所说的这一段，正是该快速路第
三个阻止施工的单位。陇海路快速通道工
程第十三标段项目经理刘千里告诉记者，因
位于陇海路贾陈街附近的郑州铁路局职工
活动中心停车站局部及停车场的围墙区域
占压了红线，使得该标段主线桥施工严重受
阻，施工方无法进入现场施工。

据附近施工的工作人员介绍，郑州铁路
局职工活动中心局部停车场及停车场的围

墙区域，大约有 2000平方米的土地面积，全
部在规划的60米红线范围内，因无法进场施
工，目前工程上有 14根桩基无法进场打桩，
一共有三联桥梁的施工暂时“搁浅”。办事
处及相关单位多次到郑州铁路局职工活动
中心进行现场协调，并两次尝试进场施工，
但是由于种种原因至今还没有进场施工的
可能。

在郑州铁路局职工活动中心，一位工
作人员表示，没有接到通知，施工方是不允
许进场施工的。目前郑州铁路局正在和相
关部门进行协商，但是具体什么时候能协
商好，该工作人员并不透露。刘千里告诉
记者，如果郑州铁路局职工活动中心停车
场占压红线的问题迟迟协商不到位，年底
前陇海路高架桥部分全线通车将无法实
现，市民乘车沿高架桥向东最远只能到明
理路。

因为平安招待所和铁路局职工活动中
心上级部门都是郑州铁路局，昨日 14时，记
者赶到郑州铁路局采访，联系郑州铁路局宣
传部，几经周折，直到 15时 30分，才见到宣
传部一名姓王的主任。记者得到的答复是：
他们单位大事情多，关于这两个单位拆迁的
事，他正与相关部门沟通。

不少市民表示，现在全国铁路系统都
进行了机构改革，提升服务态度和服务质
量。郑州铁路局及其下属单位却仍然用这
样的态度对待所在地的重点工程建设，确
实不应该。

嵩山路阳光新生活购物广场、京广铁路
边的平安招待所、郑州铁路局职工活动中心
三个单位，在面对全市市民通行的快速通道
建设上，不积极配合，阻碍施工进度，导致陇
海路快速通道工程施工一拖再拖。

这些影响畅通工程的阻工点什么时间
能够解决？本报将继续关注。

陇海路快速通道施工遇“阻点”
三处阻点铁路局占两处: 郑州铁路局职工活动中心和平安招待所，另一处是华润万家超市北广场。

三单位或占压红线或阻碍施工。
记者 徐富盈 张倩 郑磊

责编 马艺波 编辑 许艳霞 校对 王玉萍
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a3'(#efgbl-`abcd#

eWTblcdefhcdg^hfR,ij

Kk./ab#el4.o

m3VWRnopqrstusvwW

Ax

!"#$

y

#"

z

&#

{|

!"#$

y

#!

z

$

{

'

HW}~!PQXYZ[\-!h-`F"

#$,

())*+,,-)./01123450-67084

.W%&uvA

x'abl4o()h*+s@,-H.

/

!"#$

y

#!

z

!

{

#9

H,ab0,-H.

1

!

1.o

K3{(Xijklfmln-`abH

.)y

!"#$

y

##

z

!"

{|

!"#$

y

#!

z

$

{

'

HohfR2f0-`hfs374n56P

Q78Z9J!PQXYZ[\

#!"9

:.;

<0=Fgut7o

>3PQn%uvhst

,M.-`abH.,-HWi?@_`h

*RXAh*hW#$N[BC

:

DEFHh

cWLGFHhcg^hfRo

,F.{(ab)HIcabWJdc:h

#cRK)hfRo#efgh(L0F)

`M;<N{O

;"

{Ko

,a.'(#efgT)"T*+fWh

*RPQRST!PQUVWX+Yh-r

"Zo

,m.h*R[QRST0!PQXijk

lfmln-`ab#eF"\p]@oM7o

^3_#cd
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郑州市第十四届
人大常委会任命名单

（2014年10月30日市十四届人大常委会第五次会议通过）

任命：
孙瑾、张花显为郑州高新技术产业开发区人民法院审判员；
黄永泰、马迁、王瑞红、杨长清、杨微微、安景丽、耿沛、

张婵、周慧、刘宝玉、雷晓娟、余阳、靳国军、郭凯、冯春晓、吴国桢、
翟学超、郑晓霞、沈刚、李继群、苗雨、贾慧显、李俏依、沈春梅、
汤李方、邢志勇、王孟轲、蒋欣、张丹、程建琳、李鼎、岳胡娟、
崔岩、於道东、任会杰为郑州高新技术产业开发区人民法院
人民陪审员。

高中学业水平考试
全省明年1月开考

本报讯（记者 王红）昨日，省招办发出通知，全省 2013级
普通高中学生学业水平考试时间确定，考试科目比去年新增
一门信息技术。

按照规定，我省凡具有普通高中学籍的2013级在校学生
必须参加学业水平考试。其中，语文、数学、外语、思想政治、
历史、地理、物理、化学、生物9个学科的考试时间在2015年1
月16日~18日，信息技术考试时间安排在2015年1月上旬。

新增5名中原学者
每人获百万元经费

本报讯（记者 武建玲 刘伟平）记者昨日从省科技厅获悉，
经过严格评审，我省新评选出5名“中原学者”。对于此次当选
的“中原学者”，我省将给予每人100万元的项目经费支持。截
至目前，代表我省科研第一梯队的“中原学者”已有36人。

据悉，此次获评的5名“中原学者”分别为：国家兽用药品
工程技术研究中心研究员田克恭，河南省动物卫生监督所研
究员白跃宇，洛阳中硅高科技有限公司高级工程师严大洲，解
放军信息工程大学教授游雄，河南大学教授杜祖亮。

郑州与全国49城一卡通互联
（上接一版）郑州市民只有持不记名绿城通卡，也就是目前发
行的绿城通普通卡，才能进行异地消费、享受当地刷卡优惠；
老年卡和学生卡因各地政府补贴标准不一样，目前各城市之
间无法实现互通。

50个加入一卡通互联互通城市
第一批8个：上海、宁波、绍兴、湖州、台州、常熟、兰州、白银。
第二批9个：南昌、永州、葫芦岛、锦州、江油、抚顺、昆山、

淮安、江阴。
第三批18个：天津、沈阳、福州、三亚、湛江、无锡、南通、辽

源、松原、克拉玛依、榆林、龙岩、舟山、泰州、长兴、驻马店、鹰
潭、凯里。

第四批15个：郑州、昆明、泉州、遵义、金华、莆田、营口、渭
南、十堰、宜兴、太仓、潜江、晋江、华亭、兴城。

促进服务业发展
我省出台优惠政策

本报讯（记者李娜刘伟平实习生李阳）昨日，省政府办公
厅印发《关于进一步促进服务业发展若干政策的通知》，我省将
从土地、税费、行政审批等方面对服务业实施优惠政策。

土地方面，在城市改造中，涉及中华老字号店铺原址动迁
的，应在原地妥善安置或在适宜其发展的商圈内安置，并严格
按国家有关规定给予补偿。

财政资金政策上，建立商务中心区和特色商业区长效考核
奖励机制，对规模大、实力强、发展速度快、各项指标先进的商
务中心区和特色商业区给予适当奖励。

税费价格上，对国家鼓励类的服务业，逐步实现与工业用电、
用水、用气、用热基本同价。服务业企业行政事业性收费如有上、
下限额度规定的，一律按下限额度收取。

行政审批政策方面，简化连锁经营企业的证照办理手续。
除药品、食品、餐饮、互联网上网服务、娱乐行业继续实行一证
一照外，其他行业经营范围需办理前置许可审批的连锁经营企
业，能够统一办理的，可由总部统一向审批机关办理有关批准
文件或许可证。

（上接一版）昨日 10时 40分，不少学生
在尚未修好的文化路东半幅行走。“修了半
年多一直无法竣工，到底是谁的责任？你看
那电线杆上的电线乱七八糟，还有创新大厦
两边临时搭建的门面房，都在阻碍施工。相
关部门应该加快进度，快一点把路修好。”一
位家长对施工慢的相关单位颇有微词。

碍事电线杆还在碍事

昨日，记者在现场看到，农业路至北三
环一段的电线杆依然没有拆除。白庙社区
文化路门口西边，一个深 2米多的大坑里，3
名工人在砌墙。现场一名工作人员说，这里
正在进行电力设施施工。

记者从项目部了解到，部分电线杆位于
快车道上，如不拆除将影响东侧快车道和周
围区域施工。

记者看到，河南省实验中学文化路门口
北边，工人们已开始安装马路牙子，而不少
电线杆位于路床内。其中一处，工人们在 2
个电线杆处留下了一个长方形的空地没有
施工，而另一处电线杆处则用水泥直接封
死。“本来该先拔除电线杆，为了加快进度，
这样施工就不用拔除电线杆了，到时直接从
路面锯掉就行了。”一名施工人员说。

“电线杆拆不掉，我们也是受害者。创
新大厦前边，以及大厦南北两边的部分临时
板房，已影响到我们施工。因为涉及停电，
拆除电线杆只能整体拆除，不能一段段地拆
除。”郑州市供电公司线路迁建办公室文化
路电力设施迁改工程专职管理人员翟慧阳
说，除了无法施工的地方，其他路段保护地
下电缆线的排管都已安装到位。

近日，郑州市相关负责人牵头，市城市
管理局、市发改委、市财政局与电力主管部
门对接，电力改迁工程土建建设资金已落
实，但电气建设资金尚未落实。目前，电力
部门原则同意先行采购配电柜、电缆等电力
设施及材料。

“就是电缆线等电气设施购买到位，也
不能穿到排管中去，创新大厦围墙和临时建
筑不拆就无法施工，电缆线在工地时间长了
害怕丢失。”翟慧阳说。

东风路办事处效率待提升

就该阻点影响施工情况，记者曾多次采
访东风路街道办事处相关负责人，但始终无
法得知拆迁进展。

10 月 22 日上午，记者联系了东风路办
事处党工委副书记石中亮，他先说自己请
假，后说工作忙，最后让记者联系城管科赵
科长。

随后，赵科长说，此次修路占了白庙村
里的土地，办事处正在跟村民协商，本来说
今天去找队里的领导，他们村里开会，协商
的时间应该不会太长。当记者询问其他情
况时，他说石书记给他打来了电话，他马上
要接听。随后，记者再次拨打赵科长电话，
他没有接听。

“不是让你联系赵科长了吗？”10 月 28
日11时52分，记者再次联系石中亮时，他反
问记者。

随后，记者拨打赵科长电话，他始终没
有接听。当天下午，记者再次联系石中亮和
赵科长，两人均没有接听电话。15时 19分，
记者给赵科长发短信后，他回复：“不好意

思！出去办事了，刚才出去没带手机！”记者
拨打他电话，他说要办个事，让记者晚些时
候联系。17 时 58 分，记者再次联系赵科长
时，他说：“ 创新大厦前边什么时候拆，我还
真说不准。今天给领导联系没联系上，领导
一直在外边。”

昨日上午，记者再次联系赵科长。“正
在协调，创新大厦院子里的围墙拉起来后，
再拆除外边的围墙，不然容易丢东西。”赵
科长说，“创新大厦方面会在第一时间去建
设围墙。”记者问他什么是“第一时间”，他
说就是尽快拉起围墙，“能不拖延施工就不
拖延”。

随后，记者再次拨打石中亮电话，他依
然没有接听电话。

自来水再次出现漏水点

昨日上午，白庙社区门口，一个深达四五
米的大坑里，裸露着一根直径 1米左右的自
来水管道，一名男子在下边用电焊进行焊接。

继多次出现漏水点后，前几天，施工现
场的自来水管道再次出现 3个漏点，位置在
文化路和俭学街交叉口、白庙社区门口、文
化路和农业路交叉口。另外，文化路和北三
环交叉口的加油站前边，自来水管被别的施
工单位挖掉。

郑州自来水投资控股有限公司供水工
程管理部副主任蒋峰说：“这次3个漏水点依
然是其他施工单位造成的。对项目部来说
确定是谁的责任意义不大，现在的重点是加
快进度，包括公司高层都说，要不惜一切代
价抓紧施工，其他的不要考虑。两个漏水点
出现后，工人已进行修复，白庙社区漏水点

要更换钢制管道。”
他说，目前，除了农业路至东风路一段

自来水老管网没有废弃外，北三环至金水路
的其余所有文化路自来水老管网全部废弃，
并启用了新管网。

“农业路至东风路一段今晚开始灌水，
预计明天晚上或后天早上开始冲刷，最快 4
天后可启用新管道。”蒋峰说，新管道启用
后，将拆除老管道。

落后部门应该加快进度

10月 21日，本报刊发《电力和供水管网
工程进度慢 文化路大修如期完工不容乐
观》后，许多市民致电本报新闻热线，谴责相
关部门施工、协调进度慢。

网友“热爱郑州”说：作为惠民利民的郑
州畅通工程，应该一天 24小时施工，早修好
一天就少堵一天，现在工程干了一半停工
了，围挡依然没有拆除，道路依然没有修好，
对市民出行影响多大！

附近居民赵先生说：文化路工程施工现
场外边有的围挡都烂了个洞，到现在依然没
有修好道路，到底是谁的责任？文化路是我
市重要的主干道，我经常从那里经过，修好
后能大大减少花园路、南阳路的交通压力，
相关责任单位应该加快进度。

市民张先生说：省会郑州聚集了大量人
流、车流，从目前的状况看，交通状况急需改
善。解决郑州市中心城区交通拥堵问题，不
但是社会发展的需要，更是几百万郑州市民
和外来客商的共同期盼。

本报将继续关注文化路抢修工程进展
情况。

文化路大修工程碍事电线杆
和部分老管网依然没有拆除

东风路街道办事处协调进度慢
记者 王军方


